

Crece ayuda sanitaria desde Ecuador para Cuba



Imágen: Archivo.

Quito, 12 sep (RHC) La Asociación de Cubanos Residentes en Ecuador -Acure-, prepara el próximo envío de insumos médicos y fármacos a nuestro país, en una carga que crece con aportes de varios sectores, informó este domingo.

Profesionales ecuatorianos graduados de estudios superiores en nuestro país, cubanos establecidos en la nación andina y ciudadanos ecuatorianos se unieron en un esfuerzo, que derivó en la recolección de productos destinados a apoyar la lucha contra la COVID-19 y el plan de vacunación contra el virus SARS-CoV-2.

La donación consta de 17 mil jeringuillas, 500 visores faciales, nueve mil mascarillas quirúrgicas y 500 de tipo KN95, tres mil gorros, dos mil 40 materiales de curación y cinco mil batas quirúrgicas.

A esos insumos Acure agregó 250 mil tabletas de paracetamol y cinco mil de azitromicina, adquiridas con fondos entregados por familias, graduados en Cuba, integrantes de la Asociación y ciudadanos amigos del país antillano.

La víspera, la instancia recibió otras tres mil 600 pastillas de azitromicina, compradas por exbecarios de la Asociación Eloy Alfaro de Estudiantes y Graduados en Cuba.

'A ellos mil gracias en nombre del pueblo de Cuba, de la Acure y la comunidad cubana', aseguraron en declaraciones a Prensa Latina el presidente del ente, Rafael Nodarse, y miembros de la directiva.

Sobre el envío, adelantaron que ya cuentan con toda la documentación legal establecida por ambos países para concretar el traslado en los próximos días, en lo cual colabora la agencia de paquetería, equipaje no acompañado y cargas Bordoy Courier.

Los aportes desde Ecuador tienen un valor aproximado de 15 mil 175 dólares y son parte de la segunda etapa de la campaña En tus Manos la Vida, en solidaridad con Cuba. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/269952-crece-ayuda-sanitaria-desde-ecuador-para-cuba>



Radio Habana Cuba